

Foro de energías renovables en Cuba



La Habana, 30 ene (RHC) Rossel Guerra, director de Energías Renovables del Ministerio de Energía y Minas (Minem), informó que el primer Salón sobre el tema que se inició este 30 de enero, en La Habana, es un espacio de intercambio de experiencias entre profesionales del sector y una muestra del interés del país por incrementar su aplicación.

El encuentro, que sesionará hasta el jueves, está organizado por Fira Barcelona y su socio cubano, el Grupo Empresarial Palco, cuenta, además, con la colaboración del Minem y se celebra de conjunto con el primer salón de Securtec.

El directivo comentó a periodistas que un propósito concreto de la cita es que los especialistas cubanos adquieran la experiencia de otras regiones geográficas y actualicen sus conocimientos para poder construir plantas modernas en Cuba, dar mantenimiento y operar esas tecnologías.

"También apoyará la implementación de la Política para el Desarrollo Perspectivo de las Fuentes Renovables y el Uso eficiente de la Energía, para el período 2014-2030, aprobada en el 2014, que tiene entre sus directrices transformar la estructura de las fuentes energéticas, disminuir la dependencia de los combustibles fósiles y elevar la sostenibilidad medioambiental", dijo.

En la feria se darán a conocer las nuevas oportunidades de negocios, se realizarán muestras expositivas profesionales, talleres de capacitación, conferencias y un foro de inversiones, además, que reúne a más de 76 expositores, y 38 empresas, de ellas 16 de Bélgica, China, España, Italia, Reino Unido, Islas Vírgenes y San Cristóbal y Nieves.

Añadió Guerra que Cuba cuenta con un programa inversionista y un diagnóstico, en el cual se contempla construir plantas eléctricas que producirán más de dos mil megawatts, y estimó que para ello será necesario un financiamiento externo de unos cuatro mil millones de dólares.

Explicó que la mayor isla del Caribe cuenta con el apoyo de la Unión Europea, donde existe un número alto de países con experiencia en el desarrollo de inversiones en las fuentes renovables, y con el Programa de Apoyo al Sector de la Energía en Cuba, una acción de unos 18 millones de euros destinados a apoyar al Minem en esa área. Se prevé que su ejecución comience en 2018 con una duración de 60 meses.

Resaltó que el camino de la independencia energética de Cuba es el Sol, debido a que durante casi todo el año esta fuente produce unos cinco kilowatts por hora diarios, puntualiza la **agencia Prensa Latina**.

Nuestro país tiene aprobado un programa de energías limpias, con el cual se pretende elevar la producción de energía eléctrica de un cuatro por ciento a un 24 por ciento, en 2030, de 30 mil gigawatts al año, calculado desde los 20 mil gigawatts que se consumen en la actualidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/153886-foro-de-energias-renovables-en-cuba>



Radio Habana Cuba